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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 14 MARZO 2024  - PRIMA CONVOCAZIONE 

Il Consiglio di Municipio, convocato in seduta straordinaria con lettera del 30/01/2024, si 
è riunito in prima convocazione presso la Sala Consiliare “Enzo Geroldi” in Via Quarenghi 
21, alle ore 19:30 del giorno 14/03/2024, per lo svolgimento del seguente ordine del 
giorno: Audizione dell’Assessore alla Cultura Tommaso Sacchi, o suo delegato, in ordine al 
tema dei concerti agli ippodromi di Milano. 

Ha presieduto la seduta, la Presidente del Consiglio dott.ssa Paola De Pascalis, e ha 
assistito la segretaria, dott.ssa Antonella Piva, dell’Unità Coordinamento Municipio 8. 

A causa di non funzionamento di Concilium, l’applicativo di gestione informatizzata delle 
sedute, che ha reso indisponibili registrazione, schermi e microfoni, la Presidente, alle 
19:44, tenuto conto della presenza in aula dalle 19:20 della Vicesindaco Anna Scavuzzo, 
delegata dal Sindaco a presenziare alla seduta e del suo tempo limitato da un successivo 
impegno, dispone di effettuare l’appello dei 31 consiglieri senza il supporto informatico. 
All’appello così effettuato: 

- hanno risposto “presente” i seguenti n. 15 Consiglieri: Berretta, Bianchini, 
Calderara, De Pascalis, Farina, Galesi, Ghezzi, Lopane, Marini, Pelucchi, Prinza, 
Russo, Songini L., Spadafora, Telesca. 

- Non hanno risposto all’appello e sono risultati assenti i seguenti n. 16 Consiglieri: 
Abbate, Barbieri, Bianchi, Bonomi, Bounegab, Campagna, Consolini, Geraci, 
Gesualdo, Guastoni, Mardegan, Neerunjun (assente giustificato), Pavesi, Pozzari, 
Songini S., Turato. 

La Presidente del Consiglio, alle ore 19:50, accerta la mancanza del numero legale. La 
Vicesindaco Anna Scavuzzo, considerata la presenza di cittadini interessati al tema dei 
concerti agli ippodromi di Milano, chiede e ottiene dalla Presidente del Consiglio di 
rimanere in aula, fuori dal contesto della seduta di Consiglio Municipale, per cogliere 
l’occasione e fornire comunque informazioni e rispondere alle domande dei cittadini 
presenti, sul tema in questione. 

 

 

IL SEGRETARIO 
Antonella Piva 

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
Paola De Pascalis1 

 

 
1 Il documento è firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. e norme collegate e sostituisce il documento 

cartaceo e la firma autografa 
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